

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, September 1980

**962 MILLION EUA FOR 2 835 INVESTMENT PROJECTS
(FIFTH ANNUAL REPORT OF THE EUROPEAN REGIONAL DEVELOPMENT FUND: 1979)(1)**

The Commission has just adopted the Annual Report of the European Regional Development Fund for 1979 - the fifth in the series and the first since the Fund Regulation was amended to establish the new non-quota section (2).

In the report, the Commission describes how the fields of action of Community regional policy developed in 1979, and gives details of Fund assistance. In that year, the Commission adopted 410 grant decisions totalling 962 million EUA for 2 835 investment projects. Of the amount committed, 28% went to industrial and service activity projects, creating or maintaining 79 000 jobs, and 72% went to infrastructure projects. Payments made in 1979 were 513 million EUA.

In its conclusions, the Commission notes that it faced practical difficulties in administering the Fund because so many grant applications reached it only in the second half of the year. It would like applications to be spread more evenly over the year in future.

The Commission stresses that Fund assistance and national expenditure on regional development must be complementary; it regrets that it has not received from all Member States the information needed to assess to what extent Community assistance has been additional to national spending.

In 1979, the United Kingdom was the first Member State to make use of the facility available under the Fund Regulation for receiving aid by way of an interest rebate on loans granted by the European Investment Bank.

The Commission again stresses that the Regional Fund is only one instrument of regional policy, which, by its very nature, is concerned with everything affecting the regions. The impact of the Fund cannot be judged in isolation, but only in the context of the regional implications of all the Community's financial instruments and policies. The effort to promote integrated regional development operations (3) in 1979 has clearly demonstrated the advantages of a coordinated approach, in spite of the problems.

(1) COM(80)460 final.

(2) Regulation (EEC) No 214/79 (OJ L 35, 9 February 1979).

(3) See P-34 of 1979 for a description.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, septembre 1980

962 millions d'unités de compte européennes en faveur de 2.835 projets
(Rapport du Fond Européen de Développement Régional pour 1979)*

La Commission vient d'adopter son cinquième rapport annuel sur les activités du Fonds Européen de Développement Régional (exercice 1979). Il s'agit du premier rapport après la modification ¹⁾ du règlement du Fonds portant notamment création de la section "hors quota".

Dans ce rapport, la Commission expose l'évolution des différents domaines d'action de la politique régionale communautaire en 1979, et analyse les interventions du Fonds. En 1979, la Commission a arrêté 410 décisions de concours pour un montant total de 962 millions d'UCE, en faveur de 2.835 projets d'investissements. Ces engagements ont porté à raison de 28 % sur des projets intéressant l'industrie et les services - lesquels devraient permettre la création ou le maintien de 79.000 emplois - et à raison de 72 % sur des projets d'infrastructures. Les paiements effectués se sont élevés à 513 millions d'UCE.

Dans ses conclusions, la Commission constate que, sur le plan de la gestion administrative du Fonds, elle se heurte à des difficultés du fait qu'une grande partie des demandes de concours sont introduites dans la deuxième moitié de l'année. Elle souhaite à cet égard que les demandes soient mieux étalées dans le temps.

La Commission souligne l'importance de la complémentarité entre le concours du Fonds et les dépenses nationales en faveur du développement régional. A cet égard, elle déplore de n'avoir pas reçu de l'ensemble des Etats membres les informations requises pour lui permettre de juger dans quelle mesure l'effort communautaire a été additionnel.

Pour la première fois en 1979, un Etat membre, le Royaume-Uni, a fait usage de la possibilité offerte par le règlement du Fonds d'intervenir sous forme de bonification du taux d'intérêt des prêts consentis par la Banque Européenne d'Investissement.

Comme dans le passé, la Commission insiste sur le fait que le Fonds Régional n'est qu'un volet de la politique régionale qui, par sa nature, s'intéresse à tout ce qui touche aux régions. Le Fonds ne peut être apprécié de façon isolée; son impact doit être jugé ensemble avec l'impact régional des autres instruments financiers et des autres politiques de la Communauté. L'effort entrepris en 1979 pour promouvoir un certain nombre d'opérations intégrées²⁾ de développement régional, malgré les difficultés rencontrées, a démontré de façon claire l'intérêt d'une telle approche coordonnée.

* COM (80) 460 final

1) Règlement (CEE) n° 214/79 (JO n° L 35 du 9.2.1979).

2) Voir description 2-34 de 1979.